



#VoluntariadoCiudadano | ¡Cerramos el año con acción y compromiso!

El 17 de diciembre, nuestro programa, junto a la Asociación de Pescadores de #Ancón y con el apoyo del municipio distrital, realizó una jornada de limpieza en la #playaMiramar.

Gracias al esfuerzo conjunto, recolectamos residuos como plásticos, vidrios, telas y maderas, dejando la playa más limpia y cuidada.

 Estas fiestas, cuida nuestras playas: Disfruta con responsabilidad, lleva tu basura contigo y sé parte del cambio para mantener limpio nuestro litoral.  
¡Juntos por un mar más limpio! 

Más información 

<https://bit.ly/Voluntariado-Ciudadano-Ancon>

#VoluntariadoCiudadano #PlayasLimpias #PlayaMiramar #Ancón